



## ¿Quién es salvo?

Elder Teddy Wilson  
May 26, 2023

## ¿Quién es salvo?

Shabat Shalom Bendito sea el nombre de YAH. Aquí estamos entrando en nuestro fin de semana de Pentecostés o Shavuot aquí en Ministerios Buscadores de Yahweh. Queremos agradecer a aquellos de ustedes que se unirán a nuestro concierto en vivo del viernes por la noche para restaurar la mente hebrea. Esta noche, por supuesto, no estaremos en la oficina porque no cabíamos todos allí. Sólo habría espacio para estar de pie. Estamos muy agradecidos por esta manera en la que el Ruaj HaKodesh fue derramado sobre un cuerpo de creyentes en el primer siglo. Este es el fin de semana al que nos estamos mudando, este es el período de nuestro éxodo personal, por así decirlo.

Muchos de nosotros estábamos vagando por el desierto No teníamos dirección que no podíamos entender La palabra y la dirección de YAH y lo que sí entendíamos Nos negamos a ir en esa dirección de YAH desde el principio, hemos sido en el mejor de los casos un grupo de personas de dura cerviz e incircuncisos de corazón que Yahweh eligió sacar del mundo, así que mientras nos acercamos a la montaña de Yahweh este fin de semana. Oro para que todos estén orados y le hayan pedido a Yahweh que busque cualquier impureza dentro de nosotros y que nos la revele. Venimos para ser llenos del Ruach Eso no es un regalo gratuito Llegó a los guardadores de los mandamientos ¿Quiénes siguieron a Yahshua? el regalo gratuito era Yahshua, Aleluya, así que iba a preparar un estudio rápido esta noche titulado el librito, pero una vez que comencé a estudiar algunas cosas sobre el librito de Ezequiel y el librito del libro de Apocalipsis, de repente me di cuenta de que lo que Yahweh me estaba mostrando que era mucho más grande que un estudio rápido que podemos armar, para un espectáculo de una noche, por así decirlo.

la palabra de Yahweh cuando comenzamos a indagar en el lenguaje de los manuscritos en los que ésta surgió. Recuerden que la palabra de Yahweh está viva, la palabra de Yahweh nunca estuvo muerta. La lengua de Yahvé tampoco estuvo nunca muerta. La gente estaba muerta y la gente muerta no puede recibir nuevas revelaciones. Ah Bienvenido a la vida. Bienvenidos a los buscadores de los ministerios de Yahweh y bienvenidos a este fin de semana donde se promete estar lleno de inspiración. La verdad de Hemet y la dirección que necesitamos para convertirnos en Tommy o perfeccionar el núcleo mismo del estudio de esta noche. Volvemos a este grupo de preguntas que todos siguen enviando sobre Salvación, la palabra inglesa salvación. He tenido algunos comentarios y eso. vino de algunos de los hermanos cristianos en India y Kenia. Dijeron: "Bueno, lo lograrás".

Parece que estás diciendo que no existe tal cosa como la salvación. Mira, la doctrina de la salvación es una cosa católica y esa cosa católica se convirtió en una cosa protestante y esa cosa protestante llegó hasta nosotros a través del idioma inglés. El cielo, el infierno es la misma doctrina. o está unido a la misma doctrina es

el purgatorio. Cualquier católico o ex católico que esté viendo esto me llama mentiroso. Las mismas personas que conjuraron el purgatorio idearon las tácticas de la escalera del cielo y el infierno hacia donde no puedes ser salvo sin esa iglesia o fuera de la iglesia Bueno, nosotros aquí en los buscadores de Yahweh desafiamos eso y sí, eso es exactamente lo que estoy diciendo. Según la Doctrina Hebrea No existe tal cosa como una Doctrina de salvación, la doctrina de la salvación no existe. Hay diferentes acciones que tienen lugar durante el proceso de redención. Eso es hebreo. Entonces, sí, estoy diciendo que, hablando en hebreo, no existe tal cosa como una doctrina de salvación. Ahora podemos escuchar esas palabras y verlas escritas en nuestras Biblias en inglés, pero esta noche, debido a que fui desafiado por un hermano, él dijo, bueno, Teddy, si hubiera no existe tal cosa como una doctrina de salvación. Entonces el Nuevo Testamento nos mostraría que hay diferentes formas en que Nosotros somos salvos, así que eso es todo y él dijo y no está ahí, no estoy de acuerdo. Digo que está en todas partes si entiendes la mente hebrea, así que Vamos a repasar eso esta tarde y luego lo haremos una vez que hayamos sentado las bases de la diferencia entre redención, liberación y salvación. Déjenme preguntarles esto. ¿Cómo pudo un grupo de personas que habían sido salvadas por el Mesías? Aún serás salvo cuando el Mesías regrese. ¿Te salvó Yahshua? ¿Nos salvó a todos? Cuando vino a la tierra por primera vez la redención de Yahshua. Bueno, sí. Entonces, ¿por qué se habla constantemente en el Nuevo Testamento de una salvación venidera? ¿Ves mi argumento? Esta será buena. Esta será buena. Pero luego les mostraremos que tanto el Antiguo como el Nuevo Testamento enseñan lo que estoy a punto de compartir con ustedes: la doctrina de la salvación es defectuosa y Fue usado al principio como una táctica de miedo. Y debo agregar que no solo por los católicos y luego por los protestantes, sino que también fue una de las cosas de los fariseos. Hicieron lo mismo que sin ellos no se podía salvar. A menos que les permitiste Circuncidar no pudiste ser salvo sino fue después de que Yahshua dio el sacrificio de sangre.

Entonces, ¿somos salvos o no? ¿Qué es la Salvación, qué es? ¿Quién es salvo? Ese es el tema esta noche ¿Quién es salvo? ves que la doctrina, te guste o no, juega un papel en que tú y yo seamos redimidos. Esta gente dice que eres redimido de esta manera. Esta gente dice que eres redimido de esta manera. Y esta gente dice que eres redimido de otra manera. Pero aún así. todos dicen que son cristianos o todos dicen que tienen raíces hebreas pero todos dicen ser de la misma religión y te lo voy a decir ahora mismo. La palabra dice que Yahweh tiene una religión y es pura e inmaculada ante los hombres. Entonces, ¿qué es esa doctrina pura e inmaculada? Es cuando pones la palabra en orden. Es cuando comienzas a, como dijo Pablo, haces esto y esto y cuando llegue. allí, pondremos las cosas en orden, en otras palabras, Él sabía que no había un cierto nivel de malentendido que estaba surgiendo con el entendimiento y ahí es donde lamentablemente todavía estamos. No ha cambiado desde la primera vez. siglo entonces Es la doctrina La que te permitirá La verdadera doctrina que te permitirá buscar o practicar ser perfecto Antes de que puedas practicar ser perfecto Esto es lo que te propongo debes Identificar y lidiar con las imperfecciones ¿Me escuchas? Antes de que puedas realmente pensar doctrinalmente hablando como cristiano. Pensé que lo tenía todo resuelto. Empecé a estudiar hebreo y griego y dije: "No tengo nada resuelto". Entonces lo que pensé me salvó al principio.

Descubrí que en realidad estaba en mi contra. Por lo tanto, encuentro esta ley. Eso es lo que dijo Pablo. Encuentro allí para esta ley. Eso me muestra que el pecado está conmigo. Esa es la doctrina. Encontré allí esta ley. Y eso es lo que vamos a hacer esta noche, vamos a poner en orden algunas creencias doctrinales y presento que están en el orden en que fueron literalmente dadas por los Apóstoles quienes fueron enseñados por el mismo Yahshua. HalleluYah Así que no me malinterpreten, los hermanos cristianos que verán esto. No estoy diciendo que nadie ha sido redimido. No estoy diciendo que nadie lo ha redimido. No estoy diciendo que todos nosotros no hemos sido redimidos. Estoy diciendo que la doctrina de salvación que recibido de la iglesia contradice doctrinalmente la operación Del pueblo hebreo que escribió la Biblia Entonces vamos a orar vamos a tocar los shofars y vamos a sumergirnos en el libro de Yohanan o Juan Padre Celestial Melquisedec Rey justo Nosotros, tu pueblo, levantamos nuestros corazones y nuestras manos hacia ti, nuestra mente, nuestro ser, nuestra alma. Y te pedimos al entrar en este fin de semana que nos des claridad sobre lo que dijiste, no sobre lo que los hombres han escrito sobre ti, ni sobre las doctrinas de los hombres. o tradiciones de hombres Pero lo que dijiste por definición nos muestra que nosotros, tu pueblo, podemos hacer lo que es agradable a tus ojos. Estamos muy agradecidos por tu bondad amorosa. Tu fidelidad a este pacto, ayúdanos a tener el mismo celo, pasión e integridad. A ti, hermanos de todas partes, y oramos para que nos ayudes a todos a eliminar esos pequeños defectos, esas pequeñas impurezas que parece que no queremos superar o que estamos albergando o que aún no hemos detectado verdaderamente. Y no solo para ayudar. No nos ayudes a identificar esas cosas, pero ayúdanos a superarlas y deshacernos de ellas. Cuanto más eliminemos lo que no es de ti, más de ti podremos recibir.

HalleluYah Te pedimos que tu Espíritu, tu ruach, se agite en este lugar que lleva tu nombre. Saca la emisión. Hola. Yahweh la verdad de la Palabra de Yahweh tus debarim.

Te alabamos. Te exaltamos y pedimos tu guía mientras estudiamos tu palabra esta tarde en el nombre poderoso de tu redención. Yahshua AleluyaYah, y amén Baruch atah Yahweh Eloheinu Melech haolam bendito sea Yahweh Rey del universo que nos ha santificado por sus mandamientos nos redimió Por la sangre del Hijo Yahshua y nos dio el mando de escuchar y responder al llamado del shofar Así que, Vayamos directo a esto, una cosa que me gustaría preguntarles a todos aquellos que estarán viendo en vivo aquellos que verán una versión grabada en cualquier lugar del mundo en que estén si Yahweh ¿Qué pasaría si Yahweh quisiera decir lo que dijo? ¿Él hizo? Entonces debemos entender lo que dijo para poder complacerlo. No es la voluntad del hombre la que hace feliz a Yahweh No es la voluntad de la humanidad la que hace feliz al Yahweh de Yahweh Yahweh en su voluntad y Testamento nos dijo como Niños lo que le hace feliz para que heredemos sus promesas su reino todas sus riquezas todas sus gloria A él pertenecen y Este pacto está escrito con sangre.

No lo cambiarás si entiendes las prácticas consuetudinarias orientales. Yahweh no puede debido a tu voluntad cambiar la suya. Nunca lo ha hecho, nunca funcionará de esa manera. Cuando un rey da su palabra en la cultura oriental, si ese Rey va en contra de esa palabra y está en un pacto con Otros Reyes entrarán, luego lo partirán en dos y tendrán un ¿Quién sigue? Los vamos a poner en su situación si van en contra de lo que dijeron. Entonces no se podía confiar en ellos. El pacto había terminado. Rompieron el pacto y estaban muertos. De eso se trata el paso entre las piezas. Esto es pacto, así que déjame preguntarte si en verdad Yahweh nos emitió una doctrina a través de los profetas y los Apóstoles y Moisés puede esa doctrina a través de la traducción ser manipulada y Yahweh todavía nos muestra favor y nos da la herencia de todos modos. No según su palabra. Tú deberás. Esta es la herencia. Esta es la promesa y La razón por la que Isaac la recibió fue la misma razón por la que Abraham la recibió. Porque tu padre guardó mi cargo, mi estatutos, mis preceptos, mis reglas correctas y mis juicios y las mitzvot y el tarot las instrucciones. ¿Quién fue salvo? ¿Quién vivirá para siempre en el reino que fue prometido a la simiente de Abraham? Averigüemos qué es más importante: ¿quién no? Sí, ¿quién es? Salvó a Juan capítulo 3 Yohanan capítulo 3 Versículos 16 al 21 Yohanan capítulo 3 versículos 16 al 21 ahora estoy comenzando en el 16, pero eso no nos vamos a detener allí e ir a [Romanos 10 9](#). Vamos a permanecer dentro del contexto de lo que está escrito. Para que podamos entender lo que Yahweh estaba diciendo. A través de su redención y este Apóstol Yohanan en otras palabras. Si no sabes de qué estaba hablando. ¿Cómo podemos usar el libro de Juan para eliminar todas estas mentiras? y doctrina? Eso nos impide ser perfectos según lo que dijo Yahweh. Porque son las palabras de Yahweh y la definición de esas palabras que habló las que producen las prácticas de que seamos perfectos.

Quiero decir, completo y completo, está en todas partes. Recuerdo haber visto una película. Estaban levantando a todos los discípulos que habían creído en Yahshua y después de que él se levantó de la tumba y estaban buscando el cuerpo. Comenzaron a traer a todos los creyentes y a interrogarlos y el tipo que hacía el interrogatorio les dijo. uno de los discípulos Sabes, así es como lo hicimos, vi este clavo y el martillo y le mostró todo lo que al ser crucificado no le diría, no pudo verlo, este discípulo específico y él le dijo que Estaba a punto de correr la misma suerte si no le decía dónde pusieron el cuerpo. ¿Qué pasó y de hecho? dijo: Te dejaré ir si me dices dónde están todos estos otros discípulos y dijo: Si te digo, ¿me dejarás ir? Este es mi punto y este romano le dio su palabra de que lo dejaría ir si le decía dónde estaban el resto de los discípulos, y él va, te lo diré. Entonces se inclina para obtener la información y el discípulo. dijo: Están en todas partes y tuvo que alejarse. Dijo que no tienes idea. Estamos en todas partes. Toda la ciudad está llena de estos creyentes, pero él tuvo que cumplir su palabra.

Le dio su palabra de que lo dejaría ir. Así de importantes eran las palabras de la gente en aquel entonces, ahora no significan nada para ustedes, ya que hemos sido condicionados por las religiones falsas de este mundo. Quiero restaurar Lo que dijo Yahweh Y no nos dio doctrina de salvación. Los cristianos lo hicieron. Los teólogos cristianos y no hablo mal de los cristianos. Estoy hablando de la jefatura y el dogma sigue adelante. Sígueme en tu Biblia. Eso es mi mayor cita inspiradora de hoy.

sígueme en tu Biblia Pongamos las cosas en orden Aleluya, vamos a empezar Uno de los niños debe haber tenido mis lentes estas cosas están torcidas como político Primero 16, leamos eso y luego' Nos detendremos y reflexionaremos sobre eso por un momento porque Yahweh amó tanto al mundo Eso es cosmos en griego Eso es cosmos en griego porque Yahweh amó tanto al cosmos Eso significa todo lo que el ojo puede ver no solo este planeta el cosmos Las edades el mundo es todo Para Tanto amó Yahweh al mundo que dio a su Hijo unigénito para que todo el que cree en él no perezca sino que posea vida eterna. Entonces, si nos detenemos ahí mismo, ¿qué nos dice eso? Que todo lo que tenemos que hacer es creer Que este tipo era quien dicen que era Porque tanto amó Yahweh al mundo que dio a su Hijo unigénito Dio a luz Hijo para que todo el que cree en él no perezca sino que posea vida eterna Escuche esto Sigamos, no terminaron esa no es la enseñanza Él no ha terminado Mira lo que escribe Yohanan aquí versículo 17 porque Yahweh no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo sino para que el mundo Él sea Hmm Salvado ahí está esa palabra en inglés salvo ahora El mensaje de todo esto es para que vean lo que estoy a punto de intentar revelarles es que este evangelio fue escrito para un grupo de personas que habían sido salvas. Correcto, Mateo Marcos Lucas Yohanan regresó unos 30 años después de que se les ordenó salir y enseñar las buenas nuevas y escribieron allí sus epístolas, Evangelios. Entonces las cartas fueron escritas a personas que ya habían recibido el mensaje. Entonces, ¿fueron salvos? Pero para que el mundo a través de él pueda ser salvo ahora tenemos un problema. Ves esto, la Doctrina de Salvación, si acabas de leer el Capítulo 16 y debajo de la mentalidad cristiana se habla. Bueno, sí. por supuesto Él vino la primera vez no para traer juicio La primera vez que la redención de Yahweh vino al mundo fue para liberarnos del pecado Entonces si has sido perdonado tus pecados Aparentemente estás salvo ¿O sí? Él murió para el perdón de los pecados del mundo. Aquí es donde empezamos a tener problemas con esta palabra en inglés salvo y salvación. Sigamos Verso 18 el que cree en él no es juzgado Pero el que no cree ya es juzgado porque tiene no creí en el nombre Espera un momento esto dijo esto tiene algo que ver con creer en el nombre de Yahshua no con otra Entidad o deidad Que el mundo a través del nombre de Yahshua pueda ser Vamos a llegar pronto al hebreo el único traído nacido hijo de Yahweh Versículo 19 y este es el juicio que la luz ha venido al mundo y los hombres aman más las tinieblas que la luz porque allí las obras eran malas Porque todo el que practica el mal aborrece la luz y no viene a la luz para que sus obras no sean expuestas. Suena como si la gente en el mundo pudiera confesar en el nombre del único nacido de Yahweh. Entonces tendría que resolverlo. Con miedo y temblor no podemos permitir que esos pasajes se contradigan entre sí. Aleluya. Trabaja en el tuyo, dice salvación, justo en el temor y el temblor.

Bueno, espera un minuto. Pensé que estábamos salvos. ¿Cuál es? Escuche lo que nos está diciendo porque sus obras eran malas en el versículo 19 y luego en el versículo 20 dice que todo el que practica el mal aborrece la luz y no viene a la luz para que sus obras no queden expuestas, excepto el que hace Ha emet. la verdad sale a la luz Para que sus obras me dejen señalar a lo que me refiero aquí La doctrina de la salvación dice que si confiesas y crees que eres salvo y vas al reino Esto acaba de decirnos Que si creíste en Yahshua y el nombre verdadero si crees en el nombre de Yahshua Y comienzas a caminar en la luz Eso significa que sabes

lo que sucede cuando caminas en la luz y tienes mentiras Las luces van a exponer toda la falsedad.

¿Y qué haces con él? La mayoría de la gente simplemente lo agarra todo y se lo guarda en el bolsillo. Oh, no puedo superarla con eso. No la razón por la que te lo reveló para que puedas deshacerte de él tienes que tener palabras de justicia y deshacerte de esos actos de Rebelión que contradicen la palabra de Yah porque todo el que practica el Mal aborrece la luz y no viene a la luz para que sus obras no queden expuestas Pero el que hace la emisión viene a la luz Para que se vean claramente sus obras Que han sido realizadas en Elohim ¿Qué significa esta palabra realizada? Que ahí es donde se formaron.

De allí surgieron Fue por las palabras de Yahweh y por las palabras que él nos habló que recibimos esta luz que expone la falsedad, expone la maldad y la maldad claramente, la creencia y la terminología guardada cambian cuando realmente leemos el contexto de este pasaje. No, se trata de llevar a cabo Tu liberación una vez que has sido entregado al arrepentimiento. Entonces tienes la remisión del pecado. El arrepentimiento y la remisión del pecado deben tener lugar. Esa es la luz. Ese es el evangelio. Esa es la luz. Ese es el mensaje. Ahí es cuando se enciende la luz y empiezas a ver estas pequeñas cucarachas saltando de tu vida. Están saliendo de tus bolsillos.

Están saliendo de tus oídos. Están saliendo de tus ojos Están saliendo del hombre más interior de tu ser interior No es parte de ti No, déjame reformular que no era parte de tu naturaleza original Son palabras puras e inmaculadas que dan comprensión pura e inmaculada. por eso es que digo que debemos entender la definición de estas palabras y ¿Qué es lo que realmente está diciendo Yahweh a través del Apóstol? Si no lo haces, ¿cómo puedes practicar la justicia y cómo puedes practicar ser perfecto según su definición? Si esta Biblia en inglés o cualquier Biblia en la faz del planeta está traducida de tal manera que no incluye la definición de lo que Yahweh habló a través de los profetas, los Apóstoles y Moisés. Es impotente. Es impotente si no sabemos lo que Yahweh realmente dijo por definición. Oh, entonces será mejor que revisemos la tarea de estos muchachos. Así que ya pueden ver solo en el pasaje del capítulo 3 de Juan de qué estoy hablando y la razón por la que es tan importante es que la vida eterna está conectada con lo que Yahweh dijo que se hiciera o no se hiciera. la vida está en juego aquí Y sabes lo que el pastor cristiano va a decir si escuchas mis palabras ahora mismo, da un paso de fe, ese tipo está loco, solo cree, la sangre te está cubriendo.

No tienes que preocuparte por eso. Sabías que eso es mentira. Esas son mentiras. Eso no es lo que el Apóstol habló y escribió y si no estaba siendo guiado por el ruach por el Espíritu de YAH, entonces tenemos otro problema. ¿Cuántos de nosotros en la sala estamos mirando y queremos ser guiados por el ruach? debe ser obediente a lo que pronunció el ruach Eso es lo que quiero decir esto es esto no es

álgebra Esto es matemática básica 1 más 1 es 2 Esto es básico ahora Vayamos al libro de Efesios y aclaremos algunas otras cosas.

Voy a mostrarles que esta perspectiva está en todas partes para que pueda comenzar a Reacondicionar la mente cristiana. Déjame explicártelo así, hay dos tipos diferentes de ser salvo, si vas a usar la palabra salvación y Salvar y salvar, hay dos tipos separados y solo uno de esos tipos te lleva al reino y ese es el tipo. se habla aquí en Juan capítulo 3. Son las obras Es lo que practicas es lo que haces es lo que dices Efesios capítulo 2 Querían la Biblia Para todo esto así que eso es lo que les vamos a dar y luego vamos ir a hacer algunos estudios de palabras Para que Yahweh pueda ser glorificado en nuestras vidas Es la única razón Si estamos aquí como maestros detrás del Bema también conocido como el púlpito y el cristianismo Si el hombre está aquí y le pagan, nosotros eso es todo, ya tenemos un problema. Él estará demasiado asustado para contarte tu basura. No me pagan por hacer lo que hago y no me pagan por decir lo que digo. Mucha gente preferiría Págame para que no lo diga Hermano, mi familia estará mirando conmigo la próxima semana. ¿Puedes tomártelo con calma? No, vamos a llegar al fondo de esto. Hola hermanos, vamos a llegar al fondo de esto porque estoy cansado de que me digan que una cosa puede significar tres cosas diferentes. Cuando Yahweh tenía algo que era. tratando de transmitirnos Oh Oh Padre Efesios 2 Versículos 8 al 22 porque por gracia has sido salvo Ahora esto se está poniendo confuso Espera Acabamos de ver la palabra en inglés salvado en el libro de Juan Que se habría escrito sobre el Al mismo tiempo que esta epístola, por cierto, lo saben con varios años de diferencia y Él estaba hablando en su evangelio de ser salvo que estaba conectado con la revelación de nuestras obras. Leamos esto nuevamente.

Tal vez estoy confundido Efesios capítulo 2 y en el versículo 8 Porque por favor habéis sido salvos mediante la fe. La Escritura dice que por favor habéis sido salvos mediante la fe y eso no de vosotros mismos. Es un regalo de Elohim. ¿Ves los dos tipos diferentes aquí? Hay dos si vamos a usar salvación y salvo. Hay dos tipos diferentes de ser salvo. El que acabamos de leer en Juan capítulo 3 habla de un evento futuro y este habla de uno que ya había sucedido si no entiendes Esos dos aspectos diferentes de esa palabra en inglés que eres vamos a hacer burla de lo que Yahweh estaba transmitiendo a través de los Apóstoles a las asambleas Triste Ayúdanos Yahweh.

Oh Deja que tu espíritu se mueva en esta noche Aleluya, éste fue un regalo y fue gratis. Nadie pidió jamás el derramamiento de la sangre de la redención de Yahweh. Era gratis. Fue un regalo, el regalo más grande que pudimos recibir fue inmerecido Ni siquiera lo pidieron Simplemente apareció un día en un pesebre Fue dado, fue un regalo No es por obras Miren, sigan leyendo todos, ustedes saben que su pastor Le voy a leer [Juan 3 16](#) y Efesios capítulo 2 versículo 8 Probablemente una docena de veces en un año, pero ¿qué dice realmente el texto? Dos tipos diferentes de salvación. Uno fue un regalo gratuito. El otro está conectado a obras hasta que vuelves a la tierra. El regalo gratuito no es algo que puedas ganar con esas obras. Porque yo fui libre. Lo harás si miras el siguiente verso. Puedes ver exactamente de

lo que estoy hablando desde lo que miras en la parte inferior de tus pantallas, piensas en hebreo. ¿Por qué los hombres hebreos escribieron la Biblia? Por eso debemos pensar como hebreos, que la misma mente esté en ti y en Mí y en todos los demás cuando estudiemos esta palabra que estaba en Yahshua.

Él era el versículo hebreo 9 dice que no es por obras Para que nadie se jacte, vea esto, entonces está hablando de dos tipos diferentes de salvos, pero lo que quiero proponer es que cuando mire las palabras hebreas que se han traducido salvo o salvación y Mire las palabras griegas soda y salsa Eso ha sido traducido como salvo son dos palabras diferentes con dos significados diferentes Debemos entender lo que la Ruaj Ha dicho a las asambleas, ¿no es eso lo que dice en el libro de ¿Revelaciones? Escuchen lo que el Espíritu dice a las asambleas Shema Yisrael Cahal Shema Los llamados Escuchen lo que la Ruaj ha respirado Que debemos poder definir lo que dijo la Ruaj para poder hacer eso, ¿no? Es necesario que haya uno de estos programas en en cada televisor del mundo Es necesario que haya un hombre de Yahweh que no tenga miedo de revelarnos en el cuerpo de Yahshua nuestra suciedad y Mandarnos como él lo hizo para deshacernos de su pecado. Es solo porque te amamos Porque él nos amó primero Y qué hizo por su amor Él ordenó que si quieres volver a casa, estos son los términos. No voy a cambiar esos términos en las redes sociales ni aquí en este. asamblea Vamos a tener buenos tabernáculos este año creamos que, oh Aleluya, mira el versículo 10, cambia de nosotros a él. Porque nosotros, el pueblo que acabamos de describir en los versículos 8 y 9, somos hechura suya creados en Masháj Yahshua para buenas obras. ¿Cuál es la razón? ¿Por qué nos creó? en el cuerpo de Yahshua Para buenas obras No es un viaje gratis ¿Ves aquí mismo? Esto también nos muestra los dos diferentes salvos. Si quieres, debes hacer las obras de Yahshua. Déjame explicártelo así Yahshua le dijo a los fariseos y a los yehudi Si fueras simiente de Abraham, harías las obras de Abraham Abraham estaba muerto y sepultado Ahora Yahshua ha estado muerto y sepultado Si fueras los hijos que le nacen a Yahweh a través de Yahshua Tú harías las obras de Yahshua porque él hizo las obras de Abraham y Abraham fue instruido por Yahweh para hacerlo. No pelees, no pelees. Le hará algún bien a tu corazón. Abre y deja que sus mitzvot sean tuyas. instrucciones en tu corazón Si has estado luchando con algo toda tu vida, encenderá la luz y sacará esas cosas completamente de tu casa. Pero, ¿estás listo para limpiar la casa? ¿Estás listo para cambiar las obras que estás produciendo en este mundo? Mire esto nuevamente en el versículo 10 porque somos hechura suya creados en el Mesías.

Yahshua a las buenas obras que Elohim preparó de antemano para que camináramos en ellas Bueno, espera un momento, esto acaba de terminar diciéndome que Yahweh preparó algo antes de que viniera el Mesías que produjo buenas obras y fuimos ordenados en la salvación que él te proporcionaría. Puedes entender lo que estoy diciendo. Volver a esas buenas obras porque te han dado la pena de muerte. Tú, yo y todos los demás, el mundo entero estábamos muertos, muertos, muertos. Esto va exactamente en línea con Juan capítulo 3 Porque tanto amó Yahweh a todos los muertos en toda la tierra, que dio solo para que ustedes sean redimidos, no salvos, redimidos. Luego, una vez que hayan sido redimidos,

hemos sido ordenados. en el cuerpo de Yahshua volver a las buenas obras las mitzvot Este es el pensamiento hebreo que es obra de Yahweh. ¿No entiendes lo que dicen las Escrituras? Él preparó las buenas obras de antemano antes de que viniera el Mesías, para que camináramos en ellas.

Porque porque la redención de Yahweh hizo que Yahshua dijera padre. Ruego saber que me escuchas. Sé que siempre me oyes, pero para que crean. Sé que me oye porque siempre hago las cosas que le agradan. Debemos saber las definiciones de las palabras que habló Yahweh que dijo estas cosas que me agradan.

Y esto es lo que me disgusta si la traducción y la definición que crees que estás leyendo en la Biblia en inglés no transmite la definición o en ocasiones es totalmente contraria a lo que Yahweh dijo en profundidad por definición, entonces la traducción te impide agrandar. Yahweh hermano Walter Trae el texto hebreo antiguo contigo trae el pergamino Trae tu manto Estas son las cosas que me consuelan Vamos a arreglarlo Orando para que para estas fechas el próximo año, tengamos una traducción sólida y definida de esta palabra desde Génesis hasta Apocalipsis Vamos a poner la definición de estas palabras nuevamente en el libro HalleluYah versículo 11 Por tanto, recordad que vosotros una vez en las naciones en la carne ¿A quiénes llamabais incircuncisión por lo que se llama circuncisión? hecho en carne por manos Que en aquel tiempo estabas sin el ungido excluido de la ciudadanía de Israel y Extraños de los pactos de la promesa ¿Lo ves? Está enseñando a los dos aquí los pactos de la promesa estando enajenados de ellos Significa que estabas Si no estoy haciendo lo que Yahweh dijo que hicieramos bien, entonces tenemos un período de tiempo en el que fuimos redimidos, eso significa que el precio fue pagado, ¿debo ir a Primera de Corintios? Fuimos comprados por precio Fuimos redimidos Ahora él es nuestro amo No fuimos salvos Fuimos redimidos por la sangre de Mashíaj el costo de nuestra liberación De esa esclavitud el libro del Salmo dice que fue costosa no se trataba de dinero Tú guardas tus 30 piezas de plata no las quieres la plata sale de la boca del pez Quiero decir, ¿debemos ir allí? ¿No es así? A los que pescó del mar Es la palabra de Yahweh que redime Y es inculcar a otros lo que Yahweh dijo por definición que los liberará que los libraré de la muerte Esa es la doctrina hebrea. No es la doctrina de la salvación. ¿Lo entiendes? Estaban distanciados como una esposa que había sido repudiada, la esposa distanciada o el abrazo distanciada, ¿lo entiendes? Sin expectativa ni esperanza y sin Yahweh en el mundo Entonces, ¿qué hizo? Juan nos acaba de decir lo que hizo porque Yahweh amó tanto al mundo por qué porque su pueblo estaba en él Mm-hmm versículo 13 Pero ahora en el Mesías Yahshua Tú que una vez de lejos Han sido hechos cerca Por la sangre del ungido porque él es nuestra paz allí vean él fue una ofrenda de paz Él fue una ofrenda de paz Durante la última fiesta que celebramos aquí, ¿eh? Verás, él no podría haber sido un sacrificio por el pecado porque entonces el pecado habría terminado en el mundo. Pero cuando recibes el sacrificio de paz que nos fue dado para recibir durante la Pascua y los panes sin levadura, entonces se convierte en el perdón de tus pecados. Pero puedes No tengo perdón gratuito de los pecados. Está conectado con algo. El arrepentimiento. Está conectado con algo. entonces la doctrina de la salvación contradice estos conceptos hebraicos Liberado redimido Reino unido Son tres

categorías separadas Déjame explicártelo así tres categorías separadas que tienen lugar en dos momentos diferentes Porque él es nuestra paz en el versículo 14, Quien a ambos hizo uno y los rompió. ¿Derribar la partición de la barrera, ese muro intermedio de separación? Versículo 15 habiendo abolido en su carne la enemistad No la Torá, sino la enemistad que había entre nosotros y él Y miren lo que está conectado con eso, disculpen. Habiendo abolido en su carne la enemistad la ley de los mandamientos en Dogma Algunos de ustedes estamos viendo que fueron contrarios a nosotros o que ¿Alguien tiene la palabra de Yahweh? Ah lo tengo.

Me pregunto si corrigieron eso aquí. Quiero señalar eso porque es muy importante Efesios 2:15 habiendo abolido en su carne las enemistades incluso la ley de los mandamientos contenidas en ordenanzas Para hacer en sí mismo de los dos un solo hombre nuevo, haciendo así la paz. Esto es hablar, esto no es hablar del Toda la Torá Se trata de que había mandamientos doctrina dogmática en la Torá Que decía que si eres adúltero o esto o esto has violado el pacto y estás separado de aquellos Estaban contra nosotros como pueblo del pacto Ahora que tenemos la sangre del Mesías. Nos traen de vuelta ¿Me oyes? Esto es lo que enseña que somos devueltos a ese pacto original que habíamos violado como adúlteros y adúlteras. Verás, toda la Torá no está en tu contra.

La palabra de Yahweh nunca ha sido contra la humanidad siempre había sido para la humanidad Entonces no puede estar hablando de todo lo que Moisés escribió Pero había cosas en los escritos de Moisés que condenaban a muerte Ciertas violaciones de lo escrito, pero hizo las paces a través del Mesías Que podamos tener acceso nuevamente al pacto y las promesas que están conectadas a él y, en última instancia, qué le dijo a Abraham en todas partes tus pasos Hasta donde tu vista alcanza Esto es tuyo. Es nuestro por herencia. Si entendemos lo que Yahweh dijo que hiciéramos o no hiciéramos para lograr eso. Eso es lo que estamos viendo, los dos diferentes salvos que estamos viendo en el Nuevo Testamento. Ni siquiera hemos entrado todavía en el Tanaj.

Ah, pero está ahí. Es la misma doctrina. Sé que esto es realmente irritante para el Dispensacionalismo.

Bueno, esto fue para ellos y aquello fue para ellos. Simplemente piratearon la palabra. No hay problema en hacerlo Cortar en pedazos Cada vez que separas a Alguien o un grupo de personas de esta palabra Le has tomado el hacha al Mismo Yahshua La palabra nunca fue separada.

La palabra nunca fue dividida. Esa es una traducción falsa. Hay que saber manejar correctamente la palabra, que es lo que estamos haciendo esta tarde. Entonces él abolió la enemistad de la que hablaba la ley No todo lo que Yahweh habló a través de Moisés Y el propósito de eso fue para que de los dos tengamos un hombre completamente nuevo versículo 16 y restaurar completamente el favor de ambos

ante Elohim en un solo cuerpo. Allí está A través de la hoguera habiendo destruido con ella la enemistad el versículo 19.

Así que ya no sois extraños en los extranjeros, sino conciudadanos de los apartados y miembros de la casa de Yahweh, miembros de la casa de Israel, porque las promesas fueron dadas a Abraham Isaac y a Jacob y Jacob es Israel versículo 20 habiendo sido edificado sobre el fundamento de los Apóstoles y los profetas Yahshua el Mesías mismo siendo la principal piedra del ángulo en quien todo el edificio, bien unido, crece para ser una morada apartada en Yahweh, en quien también vosotros sois juntamente edificados. en una morada de Yahweh en lo que fue respirado En Ruach HaKodesh en el Ruach Entonces se trata de que todas estas cosas sean corregidas por lo que ya fue ordenado Las obras ya fueron ordenadas para el cuerpo del Mesías Porque el cuerpo del Mesías es la mayoría de ellos en el primer siglo venían de donde Las naciones y quién estaba en las naciones Israel ahora Así que aquí también vemos lo mismo los dos diferentes salvos si quieres tendrás liberación Siendo rescatado pero luego tienes el reino la herencia el pacto el Prometo Mm-hmm. Lo que les presentaría es que cuando Yahshua vino la primera vez, no vino a juzgar nada. Fue enviado al mundo para que el mundo a través de él fuera redimido, comprado a un precio. El precio fue pagado por nuestra liberación. Eso significa que nosotros Podría ser sacado de un Hogar donde estábamos en esclavitud y traído a su hogar donde en su próxima venida seremos libres, eso es salvo, eso es salvo, así que hemos sido liberados, ves, eso es salvo, pero aquellos que han sido liberados, disculpen a mí y sus obras. Continúe estando en la luz. Entraremos en el reino con él y entraremos en la herencia y su segunda venida. Vamos a ver exactamente lo mismo en el libro de los Salmos, vayamos primero al capítulo 71 de los Salmos para Aleem. Disculpe. 71 Versículos 1 al 6 en ti. Oh Yahweh me he refugiado Note la terminología aquí en ti en ti Está bien Entonces, ¿por qué estoy señalando eso porque dice que estas obras? Ya estaban predestinados de antemano a los que estaban en el Mesías Yahshua Espera un momento.

Miremos las palabras en ti Oh Yahweh me he refugiado. Nunca permitas que me avergüence en Tu justicia tu Zadokah Líbrame y rescátame, por favor entiende la terminología en Tu justicia en ti Yahweh Liberación y Rescate ¿Suceden ambas al mismo tiempo? Nos han enseñado que sí pero mira lo que dice el versículo 3 Bueno, terminemos el versículo 2 inclina tu oído hacia mí ¿y qué? Ahí está esa palabra sálvame de la que estamos hablando El salmista diciendo en ti Yahweh. Me he refugiado en tu justicia libra y Rescate inclina tu oído hacia mí y Sálvame Hmm ya se ha refugiado Eh, ya se ha refugiado en Yahweh el salmista tiene y en Yahweh Él está diciendo líbrame y sálvame Estas son cosas que tendrá lugar en el Mesías en Yahweh en Israel el verdadero Israel y luego veamos inclinad vuestro oído hacia mí y Sálvame te presento que me tenían Pero había estado esperando la redención de Yahweh aquí Juan capítulo 3. Bueno, el versículo 3 Mi balancea mi espada mi escudo.

Él es la voluntad en medio de la voluntad El lirio de los valles, la brillante estrella de la mañana, la que hace brillar la luz. No importa lo que digan. Te voy a adorar de todos modos sé para mí una Roca en la que habitar mira esto Ellos ya saben ya sabían que iba a haber una roca de su liberación Ya venía pero aún no había llegado y él dijo Líbrame y rescátame ahora Pero aún no he sido redimido los dos tipos diferentes de salvos aquí en el libro de los Salmos Sé para mí una roca en la que morar para entrar Continuamente podría recordarte adónde fue Moisés por amor a Pete Cuando pidió ver a Yahweh dijo no puedes verme y vivir mi gloria te matará si me ves en mi eminencia Entonces, ¿qué hizo? Lo puso en la hendidura de una roca Moisés está conectado con el pueblo del Mesías Excepto cuando vayas a la iglesia Sé una roca para mí en la que habitar y entrar continuamente Tú has dado allí son mitzvot, has dado la orden de salvarme. Mira que ese es el que aún no había llegado. Cierto, pero ya fue rescatado. Él estaba en Yahweh y se estaba refugiando en Yahweh pero no en la Liberación de Yahweh, no en Yahshua porque tú eres mi roca y mi fortaleza. Este que acaba de decir has dado las mitzvot la instrucción en tu ley.

Eso es lo que es Es una instrucción en la ley Para salvarme Porque tú eres mi roca en mi fortaleza y mira las dos primeras palabras en el versículo cuatro Rescátame. Oh mi Elohim, de la mano de los malos De la mano de los injustos y los crueles Entonces, lo que tenemos que hacer ahora es conectar estos conceptos también con el alma del hombre. Salmos capítulo 34 A Haleem capítulo 34 17 al 32 a Haleem o Salmos capítulo 34 versículos 17 al 22 los justos clamaron Y Yahweh escuchó y los libró de todas sus angustias Mira, este es un tipo de liberación Es lo que pasamos en nuestra vida diaria A veces encontramos algo durante el día y decimos, sabes lo que necesito que me liberes de esto. ¿No sabes que hemos visto a todos los autores del libro? Llama a Yahweh para que los libere de los problemas y de la muerte. Dos tipos diferentes de salvación. Una doctrina de salvación, ese es el problema. ¿Quién se salva? El mundo entero. Ese sacrificio de sangre fue un regalo gratuito. Para cada persona que ha vivido, vive o vivirá. Todos tienen el don gratuito de la Redención. Eso no significa que vayas a entrar en el reino. ¿No es así? Es tu salvavidas para no ahogarte en el pecado. Versículo 18 Yahweh está cerca de los quebrantados de corazón y salva a aquellos cuyo aliento está quebrantado.

¿Tiene esto algo que ver con el reino? Hay dos tipos diferentes de salvos Quiero iluminarte hermano, quiero poner tus faros pon las luces altas Mm-hmm versículo 19 muchos son los males del justo Pero de todos ellos lo libra Yahweh Mira esto Dos tipos diferentes de seguro Él está guardando todos sus huesos ninguno de ellos está roto el mal mata a los malos y Aquellos que odian a los justos son culpables Pero mira esto Yahweh redime Las vidas de los altos, los altos incluso esto está hablando de algo totalmente separado de lo que nosotros recién leído Yahweh redime las vidas de sus siervos Entonces él redime el himno La luz esto es ahora así que vivirá para siempre Tu alma Eso es lo que Yahweh redime. Él no redime la carne Él nunca pagará el precio por la carne Disculpe Él pagó el precio por los pecados que cometimos en la carne, pero nunca vino a redimir la carne Aleluya, él redime las vidas de sus siervos y Ninguno de los que se refugian en él son

culpables Sólo en Yahweh Donde están los mitos votan Quién estaba en el Mesías Yahweh estaba en el Mesías reconciliando al mundo consigo mismo, correcto sólo en Yahweh ¿No somos culpables? así debes hacerlo si estuvieras en Yahweh, entonces caminarías como caminó Yahweh, harías lo que Yahweh dijo que hicieras y no harías lo que Yahweh dijo que no hicieras. Un pequeño pasaje más. Quiero tocar el Salmo 18 porque queremos conectar esto también con la liberación del alma. Queremos ver a estos autores en el libro de Haleem. Además, estamos esperando eso.

Ya vimos una pequeña indicación aquí en el libro de los Salmos, pero mire este Salmos capítulo 18, versículos 1 al 6. Te amo. Oh Yahweh mi fortaleza Yahweh es mi roca y mi baluarte y mi libertador Mi L es mi roca. Me refugio en él mi escudo y el cuerno de mi Salvación Muchos de ustedes están leyendo esas palabras exactas en su Biblia ahora mismo si están siguiendo Yahweh es el cuerno de su salvación No Yahweh es el cuerno de su liberación ¿Qué pasa cuando ¿Tocamos el shofar? Venimos a adorar o vamos a la guerra Los siervos son advertidos por estos sonidos el cuerno Yahweh es el cuerno de nuestra liberación La palabra de Yahweh es el sonido de llamada sus palabras Ya entiendes lo que pasó en el Monte Sinaí Yahweh empezó a saber o no lo que ¿era que? ¿Seguido y qué fue precedido? Su palabra mi escudo y el cuerno de mi liberación Mi torre alta invoco a Yahweh El que debe ser alabado y soy salvo de mis enemigos Hmm las cuerdas de la muerte me rodearon y los ríos de Belial me hicieron temer las cuerdas Recuerda esto es hablar sobre las cosas que están conectadas con la tumba.

Lo estaban arrastrando hacia adentro. Entonces, cada vez que estás siendo arrastrado a la tumba, ¿qué es eso con respecto a tu carne o tu alma ordenada? Estaban alrededor de mí. Los lazos de la muerte estaban delante de mí en mi angustia. Invoqué a Yahweh y a mi Elohim clamé Entonces aquí vemos Nuevamente los dos tipos de salvo o salvo Podemos ser perseguidos hasta el punto de morir y eso tiene que ver con el alma del hombre Por qué porque rompe el componente en el que vivimos Porque cuando eso pasa el espíritu de Yahweh vuelve al que te dio tu carne vuelve a la tierra de donde vino y Tu alma espera juicio Yahshua dijo no he venido a juzgar al mundo, sino el mundo a través de mí podría ser Estos libros enseñan exactamente lo mismo que acabamos de leer en el Nuevo Testamento. No existe tal cosa como un mensaje de salvación. En el Nuevo Testamento, ¿cómo sabemos eso? Primera de Tesalonicenses capítulo 4 Todos en Primera de Tesalonicenses en el momento en que se leyó esta carta habían sido salvos de acuerdo con la Doctrina de la Salvación, ¿verdad? primera Tesalonicenses capítulo 13 al 18 Nuevamente fue escrito para aquellos según la Doctrina de la Salvación a personas que ya eran salvas yendo al reino según su propia doctrina, ¿no? ahora hermanos nosotros ¿Nosotros quién? el mensaje de Yahweh el Talmud en los hablantes de la verdad los Apóstoles los discípulos Y los discípulos que habían sido enseñados por los Apóstoles miren esto. Ahora hermanos, no queremos que ignoréis acerca de los que se han quedado dormidos, para que no estéis tristes como los demás. que no tienen esperanza Porque si creemos que Yahshua murió y resucitó así también Yahweh traerá consigo a los que duermen en el Mesías ¿Qué? Espera un minuto. ¿No acabamos de leer el

salmista que dijo en Yahweh tengo refugio? Bien, leámoslo de nuevo si creemos que la liberación de Yahweh Yahshua murió y resucitó. Así también Yahweh traerá con él a los que duermen en Yahshua Yahweh les traerá a los que duermen en el Mesías Por esto os decimos por palabra del maestro el maestro enseñó esto Que nosotros los vivientes que sobraremos a la venida de el maestro Los que aún caminan en la luz de la palabra, ¿eh? Todavía hay caminando Todavía produciendo las buenas obras todavía buscando refugio en la Palabra de Yahweh Mira esto Los que queden a la venida del maestro de ninguna manera irán delante de los que duermen Porque el maestro mismo descenderá de los cielos del Shemayim Con el grito con la voz de un mensajero principal y con la trompeta de Elohim y los muertos en el Mesías resucitarán primero este Si alguna vez vamos a usar la palabra ¿Es la salvación cuando has resucitado de entre los muertos? el espíritu ha vivificado esa alma muerta y la saca de la tierra para que podamos estar para siempre con el maestro los muertos en el unguido resucitarán primero entonces nosotros, los vivos que hayamos quedado, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos con el maestro en el cielo y siempre estaremos con el maestro Entonces anímense unos a otros con esas palabras Eh, así que anímense unos a otros con esas palabras dos tipos diferentes de salvos claramente Ahora, si regresan y hacen sus estudios de palabras , vamos a hacer eso aquí en un momento. Lo que tenemos aquí es esta imagen de los que fueron redimidos y los que serán salvos en su venida. Las cartas fueron escritas a personas que, en contra de su propia doctrina, ya estaban ¿salvado? Chris, si haces zoom en el tablero aquí. Así que quiero mostrarte la perspectiva hebrea versus cristiana. Ya repasamos el capítulo 2 de Efesios, veamos qué dicen. Efesios 2 significa específicamente los versículos 8 y 9. Esto es de medios azimutales. Cómo determinar si algo es un tema de salvación. Ese fue el tema aquí.

Dice que uno de los peligros de categorizar las cosas como una cuestión de salvación es que fomenta una especie de lista de verificación. Mentalidad que cuando se trata del cristianismo siempre y cuando sea bueno en estas cosas aquí. No tengo que preocuparme por esas cosas de allá. Escuche lo que dice aquí. Sin embargo, el cristianismo nunca ha sido un sistema basado en el mérito. El cristianismo no enseña la doctrina de todo el capítulo de Efesios capítulo 2, ni tampoco enseña la doctrina de la totalidad de Juan capítulo 3 tampoco está directamente conectado con las obras, ¿no es así? Eso es lo que acaba de decir y luego vemos que los escritores del Antiguo Testamento tenían el mismo, ni siquiera es filosófico, tenían el mismo sistema de creencias escriturales que aquellos en los escritos de los británicos o aquellos que estaban en el cuerpo de Yahshua. Dice que el cristianismo nunca ha sido un sistema basado en méritos, es un sistema de salvación que se nos concede sólo por la gracia de Dios y dan Efesios capítulo 2. Ese es el peor pasaje si alguien fuera a Efesios 2 versículos 8 y 9 y se detuviera allí mismo. Encajaría, pero si alguien, cualquier cristiano, cualquier creyente en el planeta que cree en el Salvador, leyera esto y los enviara a Efesios 2 y leyera el capítulo completo, inmediatamente detectarían la falsa doctrina.

Esto no es lo que se dijo. Esto no fue a lo que se refería el autor del libro. De hecho, estaría totalmente en contradicción. Si solo usas esos dos versículos. Lo que todo el

capítulo estaba enseñando. En ese artículo dice pero una relación salvadora con Dios es el resultado de nuestro amor obediente por él. Alguien que está profundamente enamorado de Dios nunca intenta categorizar su ley en esenciales y no esenciales. JC reprendió a los antiguos escribas y fariseos por olvidar la base sobre la cual se basaba su obediencia. saltar. Él da Mateo capítulo 23 como Algunas reprensiones aquí Vamos allá Él dice versículos 23 y 24 esto está hablando de la amonestación que dio Yahshua Él dice ¡ay de vosotros escribas y fariseos hipócritas porque diezmaís la menta y el anís y el comino y tenéis descuidado se agregan los asuntos más importantes. Ya hemos dicho que en el pasado no se habla de asuntos más importantes de la ley, que es a lo que se refieren estos tipos, pero se agregan los asuntos fuera de los asuntos. Está en cursiva y mira lo que dice. Has descuidado lo más importante de la Torá, la ley de la Torá. Él está hablando de las instrucciones, el gobierno correcto y la compasión y la creencia. Estos deben haberse hecho sin descuidar a los demás. Nunca, ni una sola vez. dice que si agregas cosas Está haciendo que parezca que había cosas en el Antiguo Testamento que todavía son válidas en el Mesías y luego están aquellas que realmente no lo son. Pero nunca puedes usar una palabra de la Palabra de Yahweh en el Antiguo Testamento para negar Algo más que fue escrito en esa misma palabra y eso es lo que han hecho debido a la doctrina de la salvación. Debido a la doctrina de la salvación, eso es lo que han hecho. Continuando hay una comunicación radicalmente cristiana sobre cómo determinar si un problema es un problema de salvación. He escuchado a personas hablar sobre temas de salvación toda mi vida. Declaraciones como esta se escuchan a menudo.

Bueno, esa no es una cuestión de salvación. Así que tenemos que dejar de hablar de eso. Y otros dicen incluso sobre el mismo tema. Este es un tema de salvación y cualquiera que haga esto está perdido. Sabes por qué estos argumentos toman lugar de personas que son eruditas en la Biblia en inglés. Porque las definiciones no son las mismas, las definiciones de lo que realmente se pronunció, la liberación entregada, los redimidos, esas palabras no lo son. Ahí es donde está el problema. La doctrina de la salvación tiene una definición diferente en términos diferentes a los que realmente pronunciaron los Apóstoles y Yahshua. Entonces, ¿cómo determinamos si algo es o no es un tema de salvación? Un tema de salvación generalmente se define como algo para que una persona irá al infierno. Vea que todo esto está conectado con la doctrina del cielo y el infierno.

Eso nos lo dio la Iglesia Católica. Quitaron la palabra tumba, que es totalmente hebrea, totalmente fuera de la ecuación. Ella simplemente significa tumba, no infierno. Horca. Fuego azufre si persiste y no se arrepiente. Entonces, el fundamento y el concepto. de la salvación es absolutamente una perspectiva cristiana sólo como vamos a ver aquí Claramente los fundamentos del concepto y la terminología provienen del cristianismo. Su base pone énfasis en la palabra inglesa salvación o salvar o salvado y nuestra incapacidad para ganarla tan bien como ella. no estar conectado a obras de ningún tipo para entrar al reino de Yahweh. Pero si regresamos y leemos todo Juan 3 y todo Efesios 2, las palabras están absolutamente implícitas. Entonces aquí está la pregunta. De las enseñanzas del Tanaj, el Antiguo Testamento en su origen hebreo es La doctrina de salvación que

se enseña en la iglesia se encuentra en absoluto, si es así. ¿Está o no conectada con el reino de Yahweh? Eso es lo que tenemos que descubrir. Entonces, en uno de estos artículos donde obtuve esta información, que era un artículo cristiano, tenía un par de artículos diferentes que estaba leyendo en ese momento. En uno de los artículos, el autor también declaró que la frase cuestión de la salvación fue acuñada hace solo una generación. en un esfuerzo por justificar a aquellos que no creyeron lo que la Biblia enseña sobre cualquier tema determinado, mira, eso es lo que hacemos, el ámbito cristiano sigue presentando excusas de no guardar las obras que están conectadas con tu redención. Déjame decirte esto. Fuiste redimido de una casa y otra se ha convertido en tu amo. ¿Te llevaron a una casa donde ese amo nunca te tiene como sirviente para hacer una maldita cosa? Sus sirvientes vienen a la casa y no hacen nada, comen uvas y tienen el pie en alto. en el otomano viendo vídeos Vídeos todo el día comiendo palomitas de maíz. Vamos, tenemos trabajo que hacer para el reino de Yah. ¿Es esa mano? Así que veamos algunas definiciones y luego resumiremos esto para esta noche, de modo que la definición en inglés de salvación es preservación o liberación del daño, ruina o pérdida. Mira, la definición no está conectada con ir a otro lugar. Eso es lo que quiero señalar. llevar a cabo la preservación o liberación del daño Ruina o pérdida.

Así que aquí está la cresta de la definición cristiana de salvación. De uno de sus libros en sus definiciones. Esto viene directamente del sitio web [neverthirsty.org](http://neverthirsty.org). [Juan 3 16](#) es una promesa que dice que cualquiera que crea en JC no perecerá. ¿Es eso lo que enseñó el capítulo 3 de Juan? ¿Todos nosotros? No es que no vayamos al infierno y tendremos vida eterna, es decir, iremos al cielo. La doctrina de la salvación está directamente conectada con el cielo y el infierno. Ese es un origen protestante y católico temprano. No hebreo. Acabamos de ver a un cristiano que nos dijo que los cristianos se refieren a alguien que realmente cree en el Mesías como ser salvo. Ahí está Simplemente creer que existe la doctrina cristiana salva versus la liberación entregada, rescatada y unida al reino. No es lo mismo. diferente a ser salvo u obtener la salvación la salvación del pecado y la eternidad en el cielo viene solo al poner uno una vez la fe en el Mesías No se basa en buenas obras ¿Qué nos acaban de decir Juan capítulo 3 y Efesios capítulo 2 que es totalmente lo contrario de eso? ? y el total y la verdad del capítulo 3 de Juan en el capítulo 2 de Efesios también está respaldado por todas partes en el Tanaj y miramos tres lugares solo en el libro de los Salmos para reprender lo que estábamos diciendo Lamentablemente, este proceso de pensamiento se ve arrastrado. en nuestra creencia cuando muchos encuentran la verdad o el Emmet. Entonces traen todo ese equipaje consigo a La verdad. Entonces, ¿qué estamos haciendo aquí en los buscadores? Vamos a encender la luz y vamos a ver cómo se dispersan las cucarachas. Y no quiero ver a una persona aquí tratando de recogerlas y volver a guardarlas en sus bolsillos. Entonces vemos que la definición literal de la palabra inglesa salvación adquiere una definición completamente nueva en la teología cristiana.

Ese es el problema. Regresemos y les mostraré lo que quiero decir con eso. Aquí está la definición de un diccionario de la palabra salvación Preservación O liberación del daño, ruina o pérdida que es precisa para los conceptos hebreos que estamos

viendo, pero mire lo que ? La teología cristiana le hace a la palabra una definición completamente nueva en la Definición Cristiana que vimos justo debajo. Va desde la preservación o liberación de algo hasta que cualquiera que crea y confiese en Yahshua o en JC es salvo del infierno y va al cielo. Incluso en nuestra creencia, esta doctrina es arrastrada y utilizada para implicar que esta doctrina de salvación nos conecta con el reino de Yahweh independientemente de las reglas del pacto establecidas por Yahweh mismo y así es como sucede todo. Aquí están esas palabras en inglés o disculpen, palabras griegas detrás del inglés. palabras que lees en tu Biblia en inglés Salvar y salvar en griego Hay dos palabras griegas traducidas con mayor frecuencia a la palabra inglesa salvar o salvar, que son el número griego de Strong 49 82 y el número 12 95 49 82 es regular o regular Y significa salvar, entregar o proteger. No ir al reino sino entregar. Salvado como en entregar o proteger como en hecho seguro. Y luego tenemos la calle cuyas lenguas son el número griego 12 95 D en regular También tienes otra palabra soda que está conectada a todo eso también para salvar completamente mediante la curación o preservar como en rescate Salvación en el griego. Hay dos palabras griegas principales que se traducen del griego al inglés a la palabra inglesa salvación. El número griego de Strong 49 91 y 499 2 ambos provienen del griego 49 82 más o menos Entonces ahí ves 4991 Soteria significa rescate o seguridad tanto física como moralmente ahora eso está en línea con lo que vemos en hebreo también 4992 Soterion es un sustantivo defensor o defensa y lo tradujeron como salvación. Les pregunto dónde está, por definición, la evidencia del texto griego al inglés para la palabra inglesa salvación.

¿Dónde está la evidencia? No hay ningún rescate seguridad física o moral defensor o defensa entregar o proteger para salvar completamente curar o preservar Hay definiciones literales ¿Dónde está la evidencia de la palabra inglesa salvación en cualquier parte del texto griego? Los grillos chirrían, lo que nos lleva al hebreo. Guardar, hay cuatro palabras griegas y hebreas diferentes traducidas a esta palabra en inglés, guardado. Esta palabra en inglés se usa ciento veintisiete veces en las Escrituras. Se usa ciento veintisiete veces en la Biblia. Salvación se traduce de dos palabras hebreas diferentes. Pero si estas palabras, la doctrina inglesa de lo que es la salvación comenzará a ser absorbida por ¿Qué muestran las definiciones hebreas? mmm Número hebreo de Strong 34 44 Yeshua Ese no es un sustantivo personal del Salvador Es lo que él era es lo que hizo algo salvo o la liberación misma Conectado con la victoria o la prosperidad y ahí ves Yod Shin Wa I y hey Note que hey es señorita. Oye, no es yod hey Wa.

El nombre del padre no está en esta palabra Mm-hmm Rescatar una Liberación o libertad de un problema ahora mire la salvación, la palabra salvación y toda la doctrina. Está conectado con que no hay ningún apoyo hebreo para esa doctrina. Luego tenemos el número hebreo fuerte 34 68 Yesha ¿Qué significa libertad o liberación? Yasha en el antiguo léxico hebreo Número 14 76 L y simplemente significa rescate. Bajo estas circunstancias debo preguntar una vez más ¿Dónde está el apoyo? para la doctrina de la palabra inglesa salvación en cualquier parte del texto griego o hebreo Por definición, lo que Yahweh dijo y luego vemos por las letras de arriba en hebreo antiguo Que este rescate nos llevará a estar conectados con

algo en el futuro. Ahí está la mano Al presionar la unión de los dientes y el hierro, este Rescate tiene algo que ver con las obras de la Yod, presionándonos y dándonos conocimiento, presionándonos al conocimiento. En ese momento Yeshua vemos que esas obras nos presionan y nos conectan con el conocimiento que será. reveló. Ese fue Yahshua Eso fue recuerda que habló de esto Estas cosas que estaban conectadas las obras que estaban conectadas A que ellos fueran salvos Ahí está Hay obras conectadas a tu liberación por la Definición hebrea así como cada letra hebrea que compone esa palabra Obras están involucrados en ambas preguntas ¿Se puede adquirir al ser rescatado o es un regalo? uno salvo Pero cuando regrese Vamos a ser salvos otra vez No Hemos sido rescatados Y tal como el salmista estaba diciendo estamos esperando nuestra liberación Del mundo del que estamos hablando de este mundo a su reino así que en conclusión Según todas estas definiciones la doctrina de la salvación de la iglesia no proviene de los autores que fijan las escrituras. Es un producto de la teología griega, latina e inglesa. Ninguna de estas palabras que hemos estudiado tiene nada que ver con ir al cielo o ir a El reino de Yahweh de cualquier manera Simplemente hemos sido sacados de las aguas de la vida y llevados a un lugar seguro Nosotros, junto con el mundo entero, hemos recibido redención proporcionada por nuestros parientes Redentor No existe tal cosa como un problema de salvación o la doctrina relacionada con él. HalleluYah, Bendito sea el nombre de YAH si alguien tiene alguna pregunta o comentario al respecto? Cualquier cosa que hayamos dicho esta noche.

Estoy seguro hermano. Chris ha estado consultando nuestra información de contacto. Recuerda que eso es bueno o malo. Si te gusta lo que se dijo o tienes una pregunta o algo. Empiezas a ver algo. Recibes alguna revelación durante el estudio bíblico de esta noche. Entonces, por favor, contáctanos y Háganos saber si cree que todo estuvo mal. Por favor, háznoslo saber, pero si crees que nos equivocamos, envíanos la palabra y la definición del versículo del capítulo cuando lo hagas, padre, te alabamos, te agradecemos por tu Shabat y simplemente te amamos y queremos acercarnos a ti, deja que la balanza baje. Cae de nuestros ojos y Que los callos se quiten de nuestra alma y de nuestro mismo corazón Ayúdanos a amar Ayúdanos a mostrar a los demás cómo amarte Porque si te amamos, cumpliremos tus mandamientos Si te amamos nos aferraremos a tus mitzvot Si te amamos confesaremos en tu redención Y pondremos buenas obras en nuestras vidas, que fue delineado de antemano en tu palabra Ayúdanos padre A ser una luz para este mundo Ayúdanos a huir de todas estas enseñanzas de cucarachas Que se dispersen. sean removidos del cuerpo de Yahshua Ayúdanos a ser las personas que quieres que seamos Te lo pedimos y oramos esto en el nombre poderoso de tu redención Yahshua Aleluya, y amén. Únete a nosotros mañana por la mañana para continuar nuestro fin de semana de Pentecostés aquí en secrets of Yahvé.

Planeamos estar en vivo para el sábado mañana al mediodía Pacífico. Que Yahweh bendiga y guarde a todos y cada uno de ustedes y Shabat Shalom.

If you would like more free studies, please visit [www.MessengerStudies.com](http://www.MessengerStudies.com) or call us at: 208-553-8393.